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2.4Provincia
LosAlcornocaies pierde unos
8.000 árboles al año 28

El Museo del Prado

amplia el número de
horas con entradas gratis

Félix Carnero pide tranquilidad y

. ~;:::: tiempo para que madure el Cádiz,

''¡\''~ pero admite que falta un delantero

PLAN PARA EL DESARROLLOTURíSTICO

La Sierra será un referente
de calidad para el turismo
sostenibleen Andalucía
APOYO LaJuntainvertirá9,3millonesdeeuros
en una iniciativaque beneficiaráa 19municipios

MEDIDAS Habráun Centrode Iniciativasy
sepotenciaráuna marcade 'PueblosBlancos'

REFORMADELA HISTÓRICAPLAZADECADIZ

El Inercado de abastos
funciona ya en la carpa

.CÁDIZ. Los puestos de frutas y hortalizas fueron los primeros en instalarse ayer
en la carpa que va a funcionar como mercado provisional en Cádiz. El traslado
de los comerciantes a su nueva ubicación temporal permite el inicio de las
obras en el histórico edificio de la plaza de abastos de la capital gaditana.
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El Rey defiende la MonarqlÚa como
garante de las libertades en España

DonJuanCarlossaleal pasode lacampañade radicalesy 'ultras'
4 VIVIREN CADIZ 20 ANDALUCIA

7 cADIZ PROVINCIA 22 NACIONAL

33 INTERNACIONAL
36 ECONOMIA

39 SOCIEDAD

41 CULTURA

46 CARTELERA

48 ELTIEMPO

-- -.. -. --- ~._~ ---------------

TERRITORIO

Chipiona
presenta su
reclamación
contra Rota

Solicitaa laJuntaquele
cedan210.000metros
cuadradosde CostaBallena

. CHIPIONA.El expediente que ha en-

viado el Ayuntamiento chipionero
a la Junta reclama 210.000 m,etros
cuadrados de Costa Ballena:ltota

debería devolver los impuestos co-
brados, mientras que Chipiona pa-
garía los gastos de urbanización.

EDUCACiÓN

El PSOE daría
la beca de 6.000
euros como un
salario social
. SEVILLA.El PSOE quiere incluir en

su programa electoral andaluz la
beca de 6.000 euros para estu-
diantes, que permitiría frenar el
abandono escolar. Sería una espe-
cie de salario social, aplicable a fa-
milias con rentas bajas.

DEFENSA

Rota y Barbate
no han cobrado
la servidumbre
militar de 2007
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'NUEVO PEPITA AURORA'. Losfamiliares de los tres

marineros desaparecidosdel pesquero barbateño exigen en

el Juzgadode Algecirasque siga la búsqueda. .28

SUBVENCIONESDEL ESTADOPARACOMPENSARLASAFECCIONESDE DEFENSA

Sólo San Fernando ha cobrado la
servidumbre militar este año
La Isla recibió la

partida en agosto, a
Rota todavía no le han

pagado y Barbate

confía en negociar su

deuda para que se la
abonen a fin de mes

ROSA ROMERO

. eAO"Con cuentagotas está abo-
nando este año el Gobierno la ser-
vldumbre militar a los tan sólo tres

municipios de la provincia de Cá-
diz beneficiados con estas ayudas
que el PSOE implantó en el ejerci-
cio del 200S, para e<>mpensar la
presencia de instalaciones afectas
a la Defensa nacional en sus térmi-

nos mumcipales.
Cuando faltan poco más de dos

meses para que acabe el año. sólo
ha recibido la ayuda San Fernan-
do, según confirmaron ayer a este
diario desde el ayuntamiento de
dicha localidad. Fue en concreto el

mes de agosto cuando la partida
correspondiente a este ejercicio
fue ingresada en las arcas munici-
pales isleñas. A Rota, no se sabe
por qué motivo, todavía no le ha
llegado, y Barbate, que ya el pasa-
do año no la cobró, al tener con-
traídas deudas con la Seguridad
Social, confia que una negociación
de úlrima hora le permita recibir
finalmente la partida.

De momento, desde el PSOE ga-
ditano no han dado a conocer si

para el próximo ejercicio volverán
a plantear la concesión de estas
subvenciones, lo que han venido
haciendo desde hace dos airos a
través de una enmíenda a los Pre-

supuestos Generales del Estado.
Precisamente la reciente presenta-
ción de las previsiones económi-
cas ha sidu el motivo que han adu-
cido tamo la diputada Mamen
Sánchez como Salvador de la En-
cina para nu adelantar si se va re-
querir la inclusión de esa partida o
no. Tanto uno como otro indicaron
"yer a e,ae drario que "aÚn es muy
prnnrú". que se encuentran ahor"
eOplena ¡on,seotación de las preVl-
siones y que hasta dentro de unas
semanas, no va a tocar hablar de
enmiendas. En cualquier caso, sí
dejaron claro que se trata de "una
decisión colegiada" que deben to-
mar en el seno del grupo parla-
mentario socialista.

Fue en el año 2005 cuando se

...
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Control de acceso a la Base de Rota, municipio con la mayor servidumbre de Cádiz (un 23,5% de su término) y al que no le han pagado aun la ayuda del 20mo "''''°

i ~ EL REGIDOR BARBATEÑO,ACORRALADOPOR LAS DEUDAS~-

I 11Voy a Pedir un certificado de- leden"u~certificadod;buena-

I

voluntad' ,que recogena la dlS-
." posición municipal a irreducien-buenavoluntaden Madnd do el débito de las cotizaciones

I sociales de sus trabajadores, con
El actual regidor de Barbate, el e!fin de que Barbate pueda reci- !
socialista Rafael Quirós (en la birlos 500.000 euros de ayuda,
imagen), se encuentra en una si- algo que confía en podertener
tuación comprometida: el muni- solucionado para final de este
cipio apenas percibe dinero del recién empezado mes de octu-
Estado, está acorralado por las bre. El dinero sería muy bien re-
deudas, y al tiempo, debe justifi- cibido en una localidad que tie-
car la decisión del Gobierno de ne desde ha ce tiempo retenido

I

su partido de seguir cerrándole el cien por cien de su PIE (Parti-
el grifo a la localidad. "No era cipación en los Ingresos del Esta-

una cuestión de color político", do), que suponen entre 250.000 I
¡aprovecha Quirós para enmen- y 300.000 euros al mes, según

I dar la plana a su antecesor en el loscálculosque maneja el alcal- I

cargo, Juan Manuel de Jesús, del de barbateño. En total, Barbate
Partido Popular, que con fre- arrastra una deuda de unos 70
cuencia recriminaba al Gobier- mi110nes de euros (en los que se
no socialista utilización parti- incluyen los 24 que adeudan a la
dista de lus fondos pÚblicos. Yes Seguridad Social). Tan p:ecaria
4ue Quiró" en declarac,,,nes es la situación económica muni-
ayer a este diario, explicó que no es condición sine quanon estar al cipal que hace tiempo que no se

I reciben la subvención por servi- día en el pago a la Seguridad 50- elaboran ni presupuestos muni-

]

I dumbre militar por la elevada cial no podemos recibirla. Se pier. cipales. Hace ya unos tres a110s
i deuda que Barbate tiene contral- de yya está", explicóel alcaldeso- que Barbate se gestiona con
i da con la Seguridad Social, que cialista, quien, sin embargo, no unas previsioneseconómicas I
I se eleva a 2

~

4mi11onesde euros.

~

pierde la esp eranza. Es más, tiene

~~
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do ejerci-
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I "Estamos atados de pies y ma- previsto viajar la semana próxima cio tras ejercicio. Poco se puede

lnos~omo ~una sUb~enció~~ ~~drid pa~~ ver si consi~~ que ~cer sin ingres~ _n-

implantaron por primera vez estas
ayudas, que eran una promesa
electoral del PSOE, que en un
principio habló de dar a cada mu-
nicipio tres millones de euros para
compensar la servídumbre mili.
tar. Esa cantidad fue finalmente

dividida entre los seis municipios
a los que finalmente se decidió
compensar (El Ferrol, Cartagena,
Marón, y en la provincia de Cádiz,
Ruta, San Fernando y Barbate).
asignándose a cada uno una parti.
da de SOO.OOOeuros. En vez de in-

cluirse directamente esta parrida
en los Presupuestos Generales del
Estado, el PSOE la ha venido recla-
mando como enmienda, un extre-
mo que el diputado gaditano De la
Encina explicó ayer a este diario
que se debe a que es "un compro-
miso político del PSOE, no del Go-
bierno".

La pervivencia de ese compro-
miso estuvo en peligro el pasado
ejercicio, cuando el Gobierno se
replanteó seguir dando las ayu-
das, según avanzara a este diario
la diputada Mamen Sánchez, al
defender que ese dinero debla ser
destinado a fines sociales, y no a
enjugar deudas, como de hecho se
hizo en Barbate. Al final, sin em-
bargo, se decidió proseguir con las
ayudas, que los beneficiarios con-
sideran claramente insuficientes.
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r:hipiona formaliza ante la Junta
su pleito territorial con Rota
¡::¡gobiernochiplon~"ro

egistra el expediente

para recuperar terreno
en CostaBallena

mientras el alcalde de

Rotaafirma que jamás

hubo usurpación

- u- -.- ...-
F.S.ZAMBRANOIH.ROMERa - --

. eAGIl/ROTA.El Ayuntamiento de

,~h¡piona remitió ayer a la Junta
de Andalucía el expediente en el
que reclama para si la propiedad
de unos 210.000 metros cuadra-

dos de suelo del complejo tunstico
de Costa Ballena que en la actUali-
dad están adscritos a Rota.

Mientras el gobierno municipal
de Chipiona --<lelpSOE- insiste en
la legitimidad de su requerimien-
to, el alcalde de Rota, Lorenzo
Sánchez (Roteños Unidos) asegu-
ró ayer que su municipio defende-
rá la propiedad de estos terrenos,
recalcando que "en ningún mo-
n'cilto hubo usurpación de suelo"

Úas el acuerdo plenario adop-
rado hace sJetedias por la Corpo-
ración municipal de Chipiona de
imclar esta batalla territorial, el
gobierno que preside Manuel Gar-
da dio ayer un segundo paso al re-
mitir a la Dirección General de Ad-
ministración Local de la Junta el

expediente en el que sustenta su
demanda. Esta reclamación está

soportada en planos del antiguo
Ministerio de Obras Públicas, en
informes del catastro y en investi-
gaciones realizadas por la asocia-

INICIATIVAPOPULAR

Maqueta de Costa Ballena, que hoy está construida sólo hasta la mitad.

r E:'::::50 puede hacerse~t~o -1
i La prescntación del expediente Gobernación- que tendrá que I

I

por parte del Ayuntamiento de oir a las dos partes, abrir un pe-
IChipionaabre un complejopro- riada de alegaciones ysolicitar

I

cedimiento administtativo que cuantos infotmes estime oportu-
puede prolongarse en el tiempo no a entidades públicaso priva-
yque, de culminar sin acuerdo das. Suobjetivoserá dilucidar si
entre las partes, desembocaría el requerimiento del gobierno

Ien una batalla judicial que eter- chipionero tiene ono razón de
nizaría esta disputa con Rota. ser.Todoeste procedimiento re-
Labatuta la tendrá ahora la Di- glado puede durar variosaños
rección General de Administra- antes de saber si la parte que no
ción Localde laJunta de Anda- resulte beneficiada acude o no a

llu_~~.-adscnt,,-a la conse~eríade_~s tribunale~eJUS~_-

Unos 400 vecinos de Villaluenga
piden una calle para el alcalde

- n__- -'--'-- ._~---
H.Z. .-- -.-.---

. eAol1.Más de 400 vecinos de Villa-

kenga del Rosario han formaliza-
J.. en el Registro de] Ayuntamien-
J' 'rrJJ rniciativa popu:ar J fav')( de
',de UlE. calle de esta pobleciÚn se-
., ana lleve el nombre de su actual
Jlcalde, f\lfonso Moscaso.

El propio regidor payoyo, en de-
,'lar'acianes a este periÓdico. ha
n;nstrado su sorpresa y su agrade-
cimrento con esta iniciativa ajena
iJl gobierno municipal y que, aña'
de, le anima a seguir trabajando
por el desarrollo de su pueblo.

De momento Moscaso no sabe si
dará curso a esta solicitud vecinal

y la elevará a debate a la próxima
sesión plenaria de la Corporación
municipal o si, por el contrario, la
deja;'á archivada. Lo único 'Jue ,ie-
ne cbuo ei alcalde de Vrllal,renga
es que mientras él continúe como
máxima autoridad municipal no
dará su nombre a una calle del

pueblo pues considera que eso
puede prestarse a malentendidos
dentro y fuera de]a población.

La iniciatíva popular, muy poco
habitual cuando la persona a la
que se quiere homenajear sigue en

activo siendo además alcalde del

mismo pueblo, destaca que el úni-
co interés que ha perseguido Mos-
coso desde que es alcalde ha sido
el de "servir a este pueblo", rela-
tando ade,nás corno iniciativas

m'b importames puestas en mar-
cha en estos años "la promoción
de VilIaluenga, la creación de in-
fraestructuras urbanas, la promo-
ción social y el engrandecimiento
de nuestras fiestas y costumbres".

Por todo elJo, y en reconoci-
miento a "su trabajo, dedicación y
esfuerzo", cerca de 420 vecinos de
Villaluenga -la inmensa mayoría

ción local Caepionrs. Con ello in-
tentará demostrar que esas 21
hectáreas que hoy son de Rota fue-
ron siempre suelo chipionero an-
tes de que hace más de 15 años se
formalizara el nuevo deslinde al

programarse la urbanización de
Costa Ballena.

Las pretensiones de Chipiona
han tenido desde el primer dia una
respuesta contundente por parte
del alcalde de Rota, Lorenzo Sán-
chez, quien ayer no sólo reiteró
que el suelo en litigio ha sido siem-
pre de Rota sino que, además, acu-
só a las autoridades chipioneras
de "precipitación" al hacer pública
una reclamación "que ha causado
desasosiego y malestar en ambas
ciudades",

Sánchez Alonso, que apostó por
mantener el buen clima de enten-

dimiento entre ambas poblacio-
nes, se mostró convencido de que
este litigio quedará resuelto en los
tribunales. Aunque considera que
Rota "jamás ha usurpado nada ni
le ha quitado nada a nadie", el re-
gidor roteño dejó la pelota en el te-
jado de la Junta de Andaluda "que
fue la que hace más de 15 años es-
tableció los limites de cada pobla-
ción dentro del proyecto turístico
de Costa Ballena y que es, por lo
tanto, la que ahora debe pronun-
ciarse y dar una explicación a un
sentimiento de reivindicación por
parte del Ayuntamiento de Chipio-
na que no ha aparecido en todo es-
te tiempo".

También insistió en que la nue-
va delimitación territorial viene

recogida en los planes de ordena-
ción urbana aprobados por ambos
plenos. añadiendo al respecto que
"no entiendo que el pleno de un
Ayuntamiento vaya contra sus
propios actos".

del padrÓn, que apenas roza los
SOO residentes-- han aportado su
firma a esta solicitud popular ya
registrada en el Ayuntamiento. En
la misma se aporta además la pro-
puesta de que el nombre de Alfon-
so Moscoso sustituya a la actual
avenida de la Glorieta.

Alfonso Carlos Moscoso Gonzá-
lez accedió a la Alcaldía de VilIa-

luenga del Rosario en 1999. La
candidatura del PSOE que éllide-
raba laguó aquel año cuatro de los
siete conccjales de la Corporación
municipal, su¡>crando al PP. Cua-
tro años después, en 2003, Mosco-
so logró los siete concejales y en
las elecciones municipales cele-
bradas el pasado mayo se hizo con
seis ediles. Tanto en los comicios
de hace cuatro años como en los
de hace cuatro meses se convirtió

en el alcalde con mayor respaldo
porcentUal de la provincia.

27

MANCOMUNIDADES

Isabel Beoeroso.
'---'-

El PSOE
ratifica a
Beneroso,
Carreray
Moscoso
Habrá relevos en los entes

comarcales del Campo

de Gibraltar y La landa,

pero no en el de la Sierra

ES.l.

.eADIZ La ejecutiva provincial
del PSOE ratificó en su reunión

de ayer la designación de Isabel
Beneroso, Alfonso Moscoso y
Francisco Carrera como candi-

datos de esta formación políti-
ca a presidir los próximos cua-
tro años las mancomunidades

de municipios del Campo de
Gibraltar, la Sierra de Cádiz y
La Janda, respectivamente.

La decisión adoptada por el
principal órgano de dirección
del PSOE en el ámbito provin-
cial conllevará que en los próxi-
mos días se produzcan sendos
relevos al frente de los organis-
mos comarcales del Campo de
Gibraltar y de la Jánda, pero no
en el de la Sierra. En la comarca

campogibraltareña abandona-
rá la presidencia de la Manco-
munidad Juan Montesdeoca,
mientras que en el de La Janda
la vacante será la que deje Lms
Romero, ex alcalde de Alcalá
de los Gazules y presidente de
este organismo supramunici-
pal desde 1999.

Tanto Francisco Carrera co-
mo Alfonso Moscoso son aleal-

des de sus respectivas localida-
des -Medina Sidonia y Villa-
luenga del Rosario- desde el
año 1999 y ambos han gober-
nado siempre con claras mayo-
rías absol"tas. Por su parte, Isa-
bel Beneroso es concejal en Al-
geerras desde hace ocho años,

Tras la resolución del PSOE,
en los ptóximos días se fijará la
fecha de las juntas generales de
las tres mancomunidades en

las que se elegirá a los órganos
de dirección, La mayoría del
PSOE en las tres comarcas ga-
rantizan la elección de sus can-

didatos a presidentes.
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El gobierno local habla
de una tercera residencia
.~---_.._----------
~~"-'~~~~----

~ SANlÚCAR.El gobierno PSOE-Ciuda-
danos Independientes de Sanlúcar
(CISanlúcar) ptevéconsttuity abtit
una tetcera residencia de ancianos

que se sumaria a la que está en ser-
vicio en la zona de La Dehesilla y a la
proyectada en el edificio del anti-
guo asilo, situado en la calle Puerto.
Al menos eso afirmó el concejal de
Servicios Sociales, José Luis Alham-
bra, en la último pleno ordinario al
responder a una pregunta efectua-
da por el PA en relaCJón con el fun-
cionamiento de la actual residencia

y ottos asuntos de esta materia.
La cuestión andalucista se refe-

na, concretamente, a la "lista de es-
pera de casi 200 ancianos" que tiene
estos servicios de asistencia en San-

lúcar, el concierto pendiente de 30
plazas de estancia diurna en el cita-
do centto de La DehesiHa y la de-
manda ciudadana de nuevos equi-
pamientos de índole soejal en la lo-
calidad. Alhambra dijo esrar a la es-
pera de una "rebaremación" de la
Junta de Andalucía de los solicitan-

tes de plazas de residente para dar
prioridad a los sanluqueños y ade-
lantó que el proyecto de "ciudad del
mayor" ideado por el equipo de ge-
Diernc camiene la consrrucción de

'" 'ereer cenao de "'0 1I80 plazas
cuya ubicación está "en estudio". El
delegado municipal del ramo aña-
dió que la atención a las personas
mayores es "una necesidad acu.
clame" de Sanlúcar. La alcaldesa.
¡rene Gama. apostilló la interven-
uón de '\Ihambra InVJmndoal PA\

al resto de los grupos politJcos de la
oposición a "a\lldar' en la consecu-
CJónde los provectos plameados en
esre ámbito.

La segunda ..sideneia está proyectada en el antiguo asilo.

l'~L-¡;;~ER ~ '~- ~

Obrasparadassin financiación
;.a AsocJación de Famihares de

Enfermos de Alzheimer \Afa
Enalsa) ha comunicado que las
obras de construcción del centro

proyectado en la urbanización
, Pino Alto están paradas como

consecuencia de la falta de fi-

nanciación para dar continuidad
a las mismas. Su presidenta, Do
lores Romero, aprovechó uno de
los actos promovidos por esta
entidad con motivo del Día Mun.

dial del Alzheimer para difundir
la preocupación de Afa Enalsa
ante la carencia aCtual de apoyo
económico destinado a terminar

los trabajos. que. según aseveró,
se encuenttan en un estado
avanzado. Ese edificio es una de-
manda de dicha asociación des-
de hace años, habida cuenta de
las condiciones precanas en las
que realiza su labor en el centro
de Barna Alto.

--

~_uQtLO.smul1icipiOS u_---
COSTA NOROESTE

p Enmarchaun servicio
técnico comarcal sobre

agricultura ecológica

SANLUCAR ECONOMiA

Críticasdel
PPporla
faltade
inversiones
estatales
EI.F.

. SANlOCAR.El PP ha criticado que

"la úruca partida destínada a
SanlúcaT' en los Presupuestos
Generales del Estado de 2008

"es la ampliación del Paseo Ma-
rítimo, proyecto que, por atta
parte, negoció y fmnó el ante-
rior equipo de gobierno".

El presidente de la gestora de
este partido, Agustín Hernán-
dez, ha lamentado "el abando-
no que la provincia, y en espe-
cial SanJúcar, sufre por parte
del Gobierno de José Luis Ro.

dríguez Zapatero". A este res-
pecto, ha añadido que "Cádiz
es la octava provincia en núme-
ro de habitantes en España y,
sin embargo, ocupa el triste
puesto 33 en inversiones en el
territorio español". En pala-
bras de Hernández, "nos en-
contramos con atta de las men-
tiras electorales de la alcalde-

sa, Irene García, que promete
grandes inversiones por parte
del PSOE en Sanlúcar y la reali-
dad es que el resultado de sus
gestiones y andanzas por la ciu-
dad con el actual presidente del
Gobierno es cero inversiones

para nuestro municipio".
Los Presupuestos Gener31es

del Estado constituyeron uno
de los asuntos abordados el pa-
sado sábado en una jornada de
trabajo del PP de Cádiz con
"una especial relevancia de la
agrupación local de Sanlúcar",
que estuvo representada a ua-
vés de Regina Arocha.

31

ROTA SERVICIOS

El PSOE
propone un
plan
especial de
limpieza
HERMINIA ROMERO

. ROTA.El grupo municipal so-

cialista denuncia por tercera
vez consecutiva la suciedad en
las calles de Rota. En este caso

ha sido el secretario general del
PSOE, Felipe Márquez, el que
ha realizado una crítica que ca-
lifica de consttuctiva ya que lo
que pretende es que el equipo
de gobierno "se ponga las pilas
en mareria de limpieza y dé un
mejor servicio al ciudadano".

La denuncia del socialista ve-

nia acompañada de unas imá-
genes tomadas hace alrededor
de diez días en las que apare-
cen ratas muertas junto a oaos
desechos a causa del vertido

del aliviadero del Rompidillo.
Con esas imágenes, Márquez
quería ilusttar la dejadez del
gobierno 10c31con respecto a la
limpieza en distintas zonas má-
xime "cuando esta parte de Ro-
ta cuenta con bastantes vecinos

que son de fuera de la localidad
y veranean aqur'.

Por ello, el PSOE propone un
plan especial de limpieza que
araje los puntos negros de su-
ciedad. Este plan especial de
limpieza debería incluit un tra.
baJo previo de información de
las zonas más sucias, estable-
cer un dispositivo de \igilancia
que permita controlar los verti-
dos o la creación de un disposi-
tivo para limpiar las desembo-
caduras de aliviaderos de

aguas plmiales y evirar asl ,a
permanencia de desechos.

s ~"Asociaclon para el Desarrollo
Ll'G.l de la Com"rca Gei Bala Gua-
","qol'.',r (¡\JCiqU1V:r). con la coll'-
bcración de la Junta de i\ndalucia.
la i"iancomunidad \ ""';;'> enti,,,,-

e ,,,,vaaas. h" ¡)lJésc" en "1or:h"
,," ceO", e,'

'1 _..ti)" ',tu:m ,(
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,''''',,'"'''' .,;;,." .;
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..1"

.1'- , '. .°' 'd,' ,",
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, '01 narse eil ¡OS ''''''fono, 9",3

dO> wO v 0009053 '5. ¡r.J.,

~ ~_.- .--
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SANLÚCAR

.. Quejaslocalesa la
Junta por los horarios
de pesca previstos.ElGobierno local informÓde
una reunión que mantuvieron
ever la alcaldesa. Irene García.
\ la directora general de Pesca
do la Junta. Eh~ra ÁJvarez. con

ce¡ncs":1tante, locales de esto
"1:.",,:,,

c'.,e se ~rerence es"b;ecer po:
,.c,'o; !os barcc-, '-néoE"
" ::11:0,;1,,;.( Jei

. ",,-"didos e-,,,iJce,,,,eqc"'"
d '" de San,,,car 'e:." ,:- ,

" --a"er;stICos di!e:e",,,; ó

eL Otras pobiacJOnes". de '8
"'odo que consideró" ,¡ve
dan 105 "grandes perjudico.
dos' de esa medida./r.J.r.

SANLÚCAR

.. Esta noche, jomada
de puertas abiertas
de CISanlúcar

.' pcnir de las nueve de eSta
noch" se "elebran; en el hm",

Doñan" 1" primera jornada de
puena, ab'enas que promue\'e
Ciudadanüslndependiemes de
Sa,Ób:r crSanlúcarj en e'

"""datO cor¡>ora"',,.
;''12 " ,,,. ,-e, 00,,';eI2

c,' (",;o,a eS_L,e,e.'
;"

.. .
c,;o; ¡;, .enceren'c'

"O"c ,e.ce,. CIS¡,nlUc.
;¡"c&;]"á... cu,; ;<1,,1'. ;\:¿ :'"

"-,;0"'( ? '"sé L"is e -

,'o::OD;, .?ore,"" las ""e,
é" ... .Cré de go::-e",ab,l,éc-
fi,c,a(.o e." e. PSOE" v "da,,,,,

a conocer el trabajo que se \i,
ne desarrollando denuo de Sl.,

respectivas áreas"./r.J.r.
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P(lL~MICA TERRITOmAl El Ayuntamiento de Chipiona remite un expediente a la Junta

LadisputadeCostaBallena
terminaráenlostribunales
Alcalde de Rota:

LorenzoSánchezlamenta que el
re~Jidorde Chipiona l/hayacreado
desasosiego"en lasdos localidades

Mien tras el Ayun tamiento de Chi-
piona enviaba ayer un expedien-
te a laJunta de Andalucía relativa
a su reclamación de 210.000 me-
lTOScuadrados de Costa Ballena

que consideran que son de su tér-
mino ten-itorial, el alcalde de Rota,
Lorenzo Sánchez AJonso, asegu-

ró ayer que este conllicto territo-
rial "se resolverá en los oibunales"

y lanzó un mensaje de tranquili-
dad a roteños y chipioneros, la-
mentando que la actitud del al-
caide de Chiplona, Manuel Car-
cía, haya "creado deS<Lsosiego"en-
o'e ambas localidades.--PÁGINA 21-

CÁDIZ

Todo preparado en lacarpa provisional del Mercado
los comerciantes del Mercado Central de Cádiz empiezan hoy una
nueva etapa en la carpa provisional habilitada junto a las viejas
instalaciones mientras se lleva a cabo la rehabilitación del mercado.
Ayer se produjo el traslado de los detallistas a este equipamiento

temporal en una jornada marcada por el ajetreo y los retoques de
última hora. Unos minoristas estaban descontentos por las
dimensiones de los puestos y otros expectantes por el futuro que
les espera en estas instalaciones provisionales. -PÁGINA7-

--~ ~. --~ -- ~, ,_.

ESPAÑASustendada por la Constitución

ElReydice que la Monarquía
ha propiciadola estabilidad

'DEUDAHISTÓRICA'Unos 300 millones

Andalucía recibirá un anticipo
en el primer trimestre de 2008

En plena polémica por la quema
de fotografías de los monarcas
espaÚoles por radicales en Cata-
luí\a, el Rey, en su intervención
en la apertura del curso univer-
s; [Mi" eu Oviedo, de.,tacó ayer

El presidente de laJunta, Manuel
Chaves, y el ministro de Econo-
mía y Hacienda, Pedro Solbes,
firmaron ayer el protocolo sobre
el cumplimiento de la Disposi-
ción Adicional Segunda elel Es-

tatuto de Autonomía por el que
se fija un anticipo a cnenta de la
denominada deuda hist6rica, que
podrá alcanzar la cifra de 300 mi-
lIones, y que la región no pedirá
hasta plimeros de 2008.--PÁG23-

que "la Monarquía parlamenta-
lia que sustenta nuestra Consti-
tución" ha determinado "el más

largo periodo de estabilidad y
prosperidad en democracia vivi-
dos por España" -PÁGINA 26-

Año XIV- N' 4.941 - 1 Euro

. -~~ ~

ASTILLEROS

Navantia
empieza la
construcción
de los BAM

Los astilleros de Navantia en

San Fernando empezarán ma-
ñana, con el tradicional corte
de chapa, los trabajos para la
construcción de los cuatro Bu-

ques de Acción Marítima
(BAM) contratados por la A.r-
mada espaÚola, que recibirá
hoy de los astilleros gaditanos
la octava lancha anfibia encar-

gada en 2005. Hasta 2010, en-
tre Puerto Real y San Fernan-
do, Navantia tiene 30 pedidos
en cartera. -PÁGINA 15-

Provincia -13-

ElPSOEproponea
Carrera,Beneroso
yMoscosoparalas
mancomunidades

Cádiz-5-
Usuarios paralizan el
Club de la Salud por el
despido de monitores

Provincia-16-

Un algecireño afirma
que vio a Madeleine
en Tánger en agosto

Provincia -2G-

Cofradía y familiares
piden permiso para
bajar al 'Nuevo Pepita'

Provincia -22-

Invierten 8,5 millones
en el desarrollo
turístico de la Sierra
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La Junta entrevista a los 15

primeros parados de Delphi
El primer grupo de ex

trabajadores pasó por

las oficinas del SAE en

jerez. Los sindicatos

creen que antes de

2010r el 14%habrá

hallado otro empleo

MA'," ELMOURE

. JERElLaoficinadel ServicioAnda-
luz de Empleo (SAE) de Jerez, en la
calle Madre de Dios comenzó ayer
a realizar entrevistes a los 1.500 ex

trabajadores de Deiphi que hay re-
partidos por la provincia.

La Junta de Andalucia comenzó

dicha gestión con los ex empleados
que tienen sus domicilios estableci-
dos en Jerez y suspedanias. Un total
de 15 personas fueron cItadas para
ser entrevistadas de cara a obtener

su perfil laboraL Se trató de entre-
vistos en profundidad, ya que cada
una de ellas se prolongó durante 45
mmutos. El reducido nÚmero de en-

trevistados, los citados 15, da idea
de lo minucioso del trabajo de 'de-
tección de necesidades' realizado

por los profesionales del SAE.
Una vez conocido el perfil del tra-

bajador en paro se procederá a im-
partirles cursos de formación. Se-
gÚn indicó Antonio Vázquez, res-
ponsable de OrientacIón Profesio-
nal e Inserción Laboral del SAE, di-
cha formación comenzará teniendo

carácter general "para que apren-
dan el dominio de internet, algo de
idiomas o nociones medioambien-

tales, y después pasará a una forma-
ción de carácter transversal, en la
que se les formará en actividades
propias del sector mdustrial, como

..- - _._n.___.-

Un ex empleado de la factoria puortorrealeña atiende a los periodistas en el Servicio Andaluz de Empleo de lere~.""H ""°'
--~ ---

~~:~:~a.~:a-I:~~:=--
IEl colectivo de afectados por el dicó este colectivo ayer en un co- ciaciones (CCOO, UGT, USO y

I

cierre de Delphi, constituido co- municado, a dicho encuentro es- CGT). Al respecto, explicaron
mo tal, ha convocado a todos los tán llamados tanto los ex emplea- que la asamblea tendrá carácter
ex trabajadores de Delphi a una dos de plantilla como los de con- informativo y que "lo Único que
asamblea general informativa tratas, eventuales y simpatizan- pretendemos es tener una infor-

I

que se celebrará mañana miér- teso La mesa que dirigirá la asam- mación conjunta, ya que en las
coles a las diez de la mañana en blea estará formada por represen- diferentes reuniones de cada
la caseta municipal del recinl.o tantes de los cuatro sindicatos im- sindicato COIlsus afiliados ha ha-

II fenal de Puerto Real. SegÚn in- plicados en el conflicto y sus nego- bido distintas noticias".
L J

.. -'-'-' '---' n _-'__'nn___.__---.-.-------...-----

Los eventu~es se muestran "indignados"
y no descartan ejercermedidas de presióri

-----..---
REDACCJÓN -- -

~ eAe,l El colectivo 'le ex trabaja-
,"ores eventtwit's de Delphi se
mostró ayer "indignado" y no
descartó ejercer "medidas de
presIón esta semana", ya que la
Consejeria de Empleo inició ayer
en Jerez el dispositivo especial
de atención y tratamiento a los
afectados por el cierre de la plan.
ta puertorrealeña para los planes
de formación y recolocación, y"a
e"as alturas aÚn no han definido

la lista definiÜva de los eventua-

les que se bendiciaran de esas
prestaciones".

En declaracIOnes a ¿mopa
Press, el portavoz del colectivo
de eventuales, JesÚs Dávila, criti.
có que "han tenido tiempo sufi-
ciente" para definirlas ya que el
plazo de presentaci<Jn de la docu-'
mentación para quienes se consi-
deraban eventuales finalizó el

pasado 31 de agosto, con "unas
300 solicitudes aproximadamen-
te". "Estamos hartos de intentar

concretar una reunión con el de-

legado de Empleo, Jue.n Bouza,
para que nos defina y nos indique
qué criterios de selección han
utilizado o van a utilizar", por lo
que ayer pusieron su situación en
conocimiento del Defensor del

Pueblo Andaluz, José Chamizo,
para que "medie e intervenga de
forma directa en el asunto".

Dávila aseguró que se sienten
"toreados, discriminados y los Úl-
timos de la fila", ya que "incluso
los compañeros de las contratas"

han conseguido estar incluidos
en dichos planes "con nombres y
apellidos y se benefician df- pres-
taciones"

Por contra, según el portavoz,
su colectivo está "en la calle y sin
cobrar prestaciones y sin saber
cuántos van a beneficiarse final-

mente de estos planes". Además,
a muchos se les ha acabado el

subsidio por desempleo y "no se
atreven" a aceptar trabajos espo-
rádicos por temor a "perder el de-
recho a entrar en los planes de re-

interpretación de planos, certifica-
ciones y homologaciones, electró-
nica o energias renovables" Dicho
proceso formativo se completará en
mayo de 2008 con una formación
especifica, la cual se adaptará a las
necesidades de las empresas que re-
calen en la Bahía de Cádiz dentro de

los planes de reindustrialización.
Esta primera ronda de entrevis-

tas culminará el 16 de noviembre.

Por ellas pasarán los 1.467 ex em-
pleados de la multinacional norte-
americana que adía de ayer estaban
registrados en los archivos del SAE.
Según el propio Antonio Vázquez,
hay unas 60 personas que o bien ya
se han colocado o que se encuen.
tran en situación de incapacidad.

Un aspecto especialmente desta-
cable es el gran despliegue de me-
dios realizado por el Servicio Anda-
luz de Empleo. No en vano, fueron
seis los entrevistadores, si bien este
organismo pÚblico tiene la posibili-
dad de contar hasta con quince per-
sonas para ir sacando los perfiles de
los nuevos demandantes de em-

pleo.
Los propios ex trabajadores reco-

nocieron el empeño de la Adminis-
tración porque se dieran por convo-
cados a la entrevista. "No en vano te

llamaban porteléfono para citarte y
luego te enviaban a casa un telegra-
ma cuyo acuse de recibo debias fir-
mar", señaló ayer en las oficinas de
Madre de Dios, Antonio Montoro,
miembro de] comité de empresa de
Delphi durante los Últimos ocho
años.

Reconocía ayer este sindicalista
la seriedad de la Junta en los plazos,
comenzando tal y como estaba
anunciado por las entrevistas profe-
sionales. El próximo encuentro en-
tre los representantes de los trabaja-
dores y la Junta será el próximo día
24. Sobre el tapete estará la confir-
mación de las compañías que han
decidido establecerse, que se dedi-
can a los biocarburantes, la energía
solar, el sector aeronáutica y el soft-
ware.

"La Junta tiene adquirido el com-
promiso de recolocarnos -recor-
daba ayer Montoro-, de que deben
busca.¡' trabajo para todo el mundo,
si bien estimamos que un 14 por
ciento de los 1.500 trabajadores se
habrán buscado un empleo de aquí
a finales de 2009".

.-------.--

colocación".

Finalmente, señaló que la Jun.
ta de Andalucía "pregonó a los
cuatro vientos que entrarian en
estos planes en igualdad de con-
diciones" y "está claro que eso es
falso", por lo que el colectivo exi-
girá su "derecho con las medidas
de presión que hagan falta", ya
que, además, el plazo del disposi-
tivo especial de ateneiór. y segui-
miento finaliza el próximo lS de
noviembre y "ni siquiera nos han
definido todavía".

Hay que recordar que el comité
de empresa que representaba a
los trabajadores de la factoría an-
tes de su cierre, insistió en que to-
dos (incluidos eventuales y con-
tratas) entrarían a formar parte
del proceso de recolocaciones de
cara al futuro.
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POLÉMICAEl alcalde asegura que Chipiona se ha precipitado y que "ha creado desasosiego"

--- ---.---

Elconflido deCostaBallena
"seresolverá en los tribunales"

---

LorenzoSánchezapela
a lajusticia en defensa
de los intereses
urbanísticos de Rota

u_. -------

Elalcalde roteño
manda una mensaje
de "tranquilidad"
a los vecinos

MJ,C-
ROTA

El alcalde de Rota, Lorenzo Sán-
chezAlonso, compareció ayer en
rueda de prensa para mandar un
mensaje de tranquilidad tanto a
roteños como chipioneros, des-
pués de hace.,;e pública hace lmos
días, con sorpresa, la noticia de la
decisiÓn adoptada por el Pleno
del Ayuntamiento de la vecina lo-
calidad de Chipiona, seglm la cual,
van a llevar al Ayuntamiento de
Rota a los tribunales, para recla-
mar21O.000 me u-os cuadrados de

krreno del complejo turístico y
residencial de Costa Ballena, los
CHales consideran que son su tér-
mino municipal.

SánchezAlonso, que quiso agra-
decer públicamente el apoyo mos-
trado al equipo de Gobierno por
el PSOE de Rota en este asunto.
adelantó que hoy martes laJunta
de Gobierno abordará la convo-

catoria de unaJun~' de Portavo-
ces, integrada por todo los grupos
políticos con representación mu-
nicipal, para tratar este asunto,
que en palabras del primer edil
"ha creado desasosiego y males-
tar en ambas poblaciones",

El alcalde quiso transmitir un
mensaje de tranquilidad a los ve-
cinos tan to de Rota como de Chi-
piona, ya que entiende, aunque
con el mayor de los respeto, que

Elalcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso-

Corporación municipal de la ciu-
dad vecina "se ha precipitado, por-
que en ningún momento ni al
Ayuntamiento de Rota ni a este al-
calde se han dirigido para inten-
tar analizar cuáles son las causas

que ha creado esta situación",
Lorenzo Sánchez destacó que

durante los cuatro años pasados,
ha existido una estrecha colabo-
ración con la vecina Chipiona,
algo que no cambiará, ya que "pelc
sonalmente me siento tan chi-

pionero como roteño, y, por lo
tanto, cualquier perjuicio o cual-
quier dai10 que se le pueda hacer
a nuestra querida Chipiona, con-

tará con toda la fuerza y energía
del Ay-untamiento de Rota, por-
que lo bueno que le pase a Chi-
piona es bueno para Rota"

No obstante, la primera auto-
ridad local entiende que hay que
tener sentido común en este tipo
de cuestiones, ya que opina que
"se tendría que haber abierto una
vía de diálogo para valorar cuál es
la situación que ellos plantean,
porque nosotros como Consisto-
rio aún no lo sabemos, al no ha-
bernos enviado ning(m tipo de in-
formación y entendemos que eso
no es bueno, porque hasta ahora
el Ayuntamiento de Rota ha teni-

- -

TRÁMITE

Chipiona remite
a laJunta el

expediente

ElAyuntamientode Chipiona
informó ayer que ha remitido a la
Junta deAndalucla un expediente
sobre la situación de CostaBallena,
tras aprobar la pasadasemanaen
un Pleno iniciar los trámites para
reclamar 210.000metros
cuadradosde la urbanización que
están adscritos al término
municipal de Rota.Asi,la Junta de
Andalucía deberá ahora solicitar
también información al
Ayuntamiento de Rotapara
posteriormente abrir un
expediente quetermine en dar la
propiedad de esosmásde 200.000
metros a uno de los dos municipios.
ElAyuntamiento chipionero avala
su reclamaciónen planos del
antiguo Ministerio de Obras
Públicas,en informes del Catastro y
en investigaciones de una
asociacióncultural local.

do la máxima colaboración con

el de Chipiona, tanto en temas de
limpieza, de policía, de depura-
ción de aguas, como de todo lo
que sea necesario, porque enten-
demos que el futuro de Chipiona
y Rota está unido a pesar de los co-
lores políticos y a pesar de los al-
calde que haya en cada Ayunta-
miento",

Por todo ello, el alcalde roteño
entiende que toda esta situación
ha generado cierta incertidum-
bre debido a la falta de comuni-
cación, pero asegura estar con-
vencido de que si Chipiona se sien-
te perjudicada y Rota lo puede re-

solver "lo resolverá", En este sen-

tido, quiso enviar un mensaje con-
tundente a todosloschipioneros:
"ni hemos usurpado nada, ni le
hemos quitado nada a nadie, ni
es intención de este alcalde ni del
equipo de Gobierno, ni de la Cor-
pOI-ación municipal perjudicar"
Chipiona; todo lo contrario, es-
tamos convencidos de que nues-
tros destinos está unidos".

Sánchez Alonso que, pregun-
tado por los periodistas, afinnó
mantener una excelente relación
de amistad con el primer edil de
Chipiona, lamentó profunda-
mente que se haya generado un
debate ficticio que tan sólo ha cre--
ado malestar y que "se resolverá,
corno no puede ser de otra ma-
nera, en los tribunales", al tiem-
po que destacó como positivo que
desde la Delegación Provincial del
Gobierno se abra un expediente
para aclarar el asunto,

Por último, recordó que el des-
lin de m unici pal en tre Rota y Chi-
piona se estableció cuando que-
dó definida la Unidad Urbanísti-

ca Integral de Costa Ballena, hace
más de quince años. Precisamen-
te, fue laJnnta la que estableció
los límites de cada población den-
tro del proyecto turístico. De
modo que, en su opinión, debe-
rá ser laJunta, responsable en
aquel momen to del planeamien-
to de ese suelo, la que se pronun-
cie y ofrezca una explicación, ya
que "ese sentimiento de reivindi-
cación no apareció en todo este
tiempo". Por último, la primera
autoridad local, también se refi-
rió a que los actuales planes de or-
denación urbana de ambos mu-

nicipios, aprobados por los ple-
nos de cada Ayuntamiento, refle-
jan esta delimitación territorial.
-En este sentido, asegura no en-
tender que el Pleno de un Ayun-
tamien to vaya contra sus propios
actos,

,, ~ '-' '---'----

MEJORASSe ha llevado a cabo la adaptación del servicio

Realizadas las obras de eliminación
de barreras en el Jardín 'Botánico ..

INFORMACiÓN
ROTA

ElJardin Botánico Celestinc Me¡-
tis ,e encuellU'a "daprado a per-
sonas con discapacidad, Así lo
anunció el delegado de Medio
Amhiente, AnlOnio ,~cedo Gan-
zález, quien ha informado de las
lIIodificaciones y arreglos que se
han realizado en el Jardín Botá-
nico de la localidad al objeto de
eliminar las barreras arquitectó-
nicas que existían en estas insta-
laciones.

Eljardín botánico es nn espa-
cio c,.le recibe gran cantidad de
,,;si t<lSa lo largo eld "¡'lOYq lle, por

tanto, necesitaba estar adaptado
rotalmente a las necesidades ele
todes los usuarios.

Las obras han consistido, lxi-

sicamente, en adaptar los servi-
cios de seÚoras, que a partir de
ahora serán también para minus-
válidos, colocando agarraderas a
ambos lados del WC, eliminando
el pequeño escalón de entrada y
sustituyéndolo por una rampa, e
instalando la placa de servicio de
minusválidos'a la entrada del mis-

mo espacio.
Según ha explicado el respon-

sable de la Fundación Municipal
de AgriculnuOl, Medio An,biente

y Playas, se ha tratado de una obra
bastante sencilla ya que, en gene-
ral, jas instalaciones delJanlín bo-
tánice> ya eran cómodas para los
vIsitantes con más limitaciones,
puesto que disponen de un am-
plio acceso y de reconidos sin obs-
táculos.

Incluso, la propia Aula de Edu-
caCIón Ambiental que se en-
cuentra dentro elel jardín no ha
tenido que suflir modificaciones,
)'-aque está adaptada para su uso
por personas minusválidas, que
pueden participar así en los talle-
res y demás actividades que aquí
se realizan.

~

El JardlnBoténico seencuentra adaptado a personascon discapacldad.
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La Voz le ofrece la oportunidad única de conseguir
TOTALMENTEGRATISeste exclusIvo juego de

desayuno de 30 piezas, compuesto por 6 tazas de
desayuno, 6 platos de tazas de desayuno, 6 tazas

mug, 6 platos para tostadas y 6 platos para
mermelada de la prestigiosa fábnca portuguesa de

porcelana Vista Alegre.
y además las piezas especiales de la colección':

fuente rectangular, fuente pastelera, cafetera.
azucarero y jarra de leche a un precio excepcional

Una fantástica oportunidad de completar su vajilla.

'P'ez"> e>pecoaleswn sOb,ep'wo

, * SI es usted suscriptor solicite
esta promoción en el 902 299 60t,
Más ,nformación en el 902 299 60l,. O"'eco""""","o<"
"", ,,' "i' 0.15<,IVA,'pnm..,"m,,, yD."'/€' IVAe' ",,,.
""m,,,,,,.,,.,,",,..,",',,d,,,,,,,,,,,,..

- - -- --- -. --
+

Ma,tes 2/10/2007 I L.Voz

La gripe afectará a 10.000
personas este año en la provincia

----

Salud inicia su campaña preventiva para distribuir entre los
grupos de población con mayor riesgo I46.600 vacunas

-------
R. H. / LA VOZ-- -- --

La Consejeria de Salud puso en
marcha ayer la campaña de vacu-
nación contra la gripe corres-
pondiente a ia temporada 2007-
2008,que supondrá la distribución
de un total de 146.600 en la pro-
vincia de Cádiz. Esta campaña ha
supuesto una inversión de 6,3
millones de euros para la adqui-
sición de las dosis,

Del total de unidades que se
repartirán en Andalucia, la admi-
nistración autonómica reservará
115.468para ser repartidas en fun-
ción de las necesidades que se
detecten. Las campañas de vacu-
nación antigripales se iniciaron
en la comunidad andaluza en 1985,
El objetivo de esta estrategia es
evitar o minimizar las complica-
ciones que la gripe puede ocasio-
nar en los grupos de riesgo.

La campaña se dirige funda-
mentalinente a los mayores de 65
años, aunque se encuentren sanos,
a personas de cualquier edad con
determtnados problemas cróni-
eos de salud, en los que la enfer-
medad puede acarrear conse-
cuencias más graves (problemas
respiratorios severos o de cora-
zón, cáncer y alteraciones del sis-
tema ínmunológico o metabólico),
a personas que estén en contacto
frecuente con estos colectivos, y
a profe:¡ionales de salud y de ser-
ViOlOScomunitarios, tanto para
su propia protección como para
evitar el riesgo de contagio hacia
las personas a las que atienden.

La vacunación es la principal
estrategia para la prevención de
la grlpe, ya que permite evitar en
torno a un 60% de hospitalizacio-
nes y el 80% de falleclinientos por
complicaciones tras la enferme-
dad, La campaña de vacunación
se inicia todos los años durante el
mes de octubre y finaliza en
noviembre para ofrecer una ade-
cuada protección contra la gripe
en su periodo de mayor inciden-
cia, entre noviembre y febrero.
Salud aconseja acudir de forma
escalonada a alguno de los 126
puntos de atención que existen en
la provincia.

--~~---------

...
~

Una enfermera suministra la vacuna a una paciente. / T.SÁNCHEZ
.4

Esta temporada, la vacuna sólo
presenta pequeñas variaciones res-
pecto a la del ano anterior, y tam-
bién se prevé que el comporta-
miento de la gripe sea similar a
años anteriores, según las previ-
siones del Sistema de Vigilancia
Epidemiológica Mundial de la
Organización Muncllal de la Salud
(OMS). El director de Salud del
distrito sanitario Bahia de Cádiz-
La Janda, Fernando Forja, indicó
ayer que el virus de este año será
de intensidad moderada y recOl -
dó que el año pasado el pico de
incidencia se produjo entre fina-
les de enero y febrero, aunque ase-
guró que aún es pronto para saber
en qué momento se manifestará
la gripe con mayor fuerza, ya que
aún no se han aislado los prime-
ros casos por el Grupo Centinela
de Vigilancia de la Gripe en Anda-
lucia. Este equipo está constitui-
do por una red de 126 médicos que
informan semanalmente de la
situación epidemiológica de la
enfermedad. Según Forja, este año
se dará un número simiJar de
casos al del año pasado, es decir
809 por cada 100.000 habitantes
(unos 9,700 en la provincia),

Esta temporada, al igual que en
la anterior, además de la vacuna-
ción contra la gripe, se va a admi.
nistrar otra vacuna para prevenir
la nemnonia en aquellas personas
especialmente vulnerables a su

Activanlaalertaamarillaen
Cádizporlaslluvias--~------

LAvoz--------

El Instituto Nacional de Meteoro-
logía (INM) activará hoy el ni vel
amaríllo en las provincias de Cádiz,
Sevílla y Málaga por las lluvias. No
obstante, este no es el nivel más alto
que se ha registrado en Cádiz, ya
que dependiendo del nivel de las
precipitaciones se puede pasar de
la alerta amarílla, a la naranja y de
la naranja a la roja, La alerta ama-
rilla se activará a las 0,00 horas de
hoy hasta las 0.00 horas de maña.
na por lluvias que pueden alcanzar

los 40 liti.os por metro cuadrad, en
12horas, aunque no afectará a todas
las zonas de la provincia,

Las lluvias se deben a la pre-
sencia de una profunda borrasca
situada sobre el Atltíntico que lige-
ramente está provocando preci-
pitaciones en la mitad occidental
peninsular que, desde la tarde del
domingo, son generalizadas y per-
sistentes en Andalucia Occiden-
tal. Se prevé que esta situación,
de lluvias persistentes y genera-
lizadas, se mantenga afectando a
Andalucía Occidental, Extrema-

."''';,J,I.I~,H;''''

~Total de vacunas: Se repartrrán

146.600 en la provincia.
1>Población diana: Mayores de 65,

personas con patologías crónicas
graves, personas en contacto direc'
to con estos grupos y trabajadores
de servicioscomunitarios o de salud.

~ Periodo de vacunación: Octubre a
noviembre en algunos de los 126
centros de salud de la provincia.

~ Periodo de máxima incidencia:
Noviembre a febrero.

contagio, al convivir en centros
residenciales, viviendas tuteladas
o unidades de estancia diurna.
Esta in iciativa forma parte del
examen de salud anual para los
mayores de 65años puesto en mar-
cha por la Junta, dentro del Plan
de Apoyo a las Familias Andalu-
zas. Para esta temporada, se han
adquirido 20.000 dosis de esta
vacuna, con una inversión de
]95.800 euros, que, unidas a las
administradas el año pasado,
beneficiarán a un total de 40.000
andaluces,

Para incrementar la captación
de los colectivos con más riesgo
ante la gripe e informar a la pobla.
ción sobre la enfermedad, Salud
ha editado 400,000tríplicos y 3.000
carteles, y ha dirigido una carta
personal a los mayores.
rheredia@lavozdigital.es

dura y Castilla y León hasta hoy
por la noche, pudiéndose recoger
hasta entonces en torno a 10011m2
en amplias zonas de esas regio-
nes, A partir de esta noche y
durante el miércoles se prevé que
las precipitaciones más impor-
tantes se extiendan hacia el "Ste
afectando principalmente a Anda-
lUcia, Ceuta, Castílla-La Mancha.
Comunidad de Madrid, este de
Castílla y León y cuenca del Ebro.
Estas precipitaciones serán gene-
ralizadas, persistentes y local-
mente intensas, especialmente en
Cádiz, Ceuta y litorales de Mála-
ga y Granada, Durante el jueves
y viernes las precipitaciones más
intensas se trasladarán al cua-
drante nordeste peninsular.
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la OMIC
aconsejaa los
afectadospor el
cierrede Beep
quedenuncien

------
P. ALÁEZ ROTA

La Oficina Municipal de
Información al Consumidor
(OM1C)está recibiendo en las
úitimas semanas numerosas
quejas con respecto al cierre
por el cese de la actividad del
establecimiento Beep, dedi-
cado a la venta de productos
informáticos, ubicado en la
avenida de la Marina"

ON1Cha informado de que
son varias las personas que
se han visto afectadas al no
poder recuperar sus equipos
informáticos que habian sido
adquiridos en el estableci-
miento o entregados previa-
:nente para su reparación o
actualización"

Recuperar sus equipos
Ante la imposibilidad de con-
lactar con los propietarios de
la tienda para que devuelvan
ios ordenadores a sus dueños,
la OM1Cse ha puesto en con-
tacto con la oficina central de
esta empresa en Tarragona,
que se ha comprometido a
realizar todas las gesttones
oportunas para dar una solu-
ción satisfactoria a los dam-
nificados"

Desde la delegación MUI1\-
cipal cteConsumo, se aconse-
ja a los usuarios afectactos
que acuctan a la OMIC para
presentar la correspondien"
te ctenuncia" Asimismo debe-
rán aportar la factura de com-
pra, el albarán o cualquIer
documento que acredite la
adquisición o entrega de su
equipo"

SANLÚCAR

COSTA NOROESTE
-----
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Chipionaremiteuninformesobrela
reclamacióndeCostaBallenaa laJunta
El alcalde de Rota ha enviado a la población un mensaje de tranquilidad ante el
malestar que ha provocadoesta decisión a los vecinos del municipio-------------------

EUROPA PRESS / P. A.
CHIPIONA/ ROTA

El Ayuntamiento de Chipiona
(PSOE) ha enviado a la Junta de
Andalucia un expediente sobre la
situación de Costa Ballena, tras
aprobar la pasada semana en un
Pleno iniciar los trámites para
reclamar 210,000 metros cuadra-
dos de la urbanización que están
adscritos al término municipal de
Rota, según informaron a Europa
Press fuentes municipales.

Tras llevar a cabo esta inicia-
tiva, la Junta deberá ahora soli-
citar tamhiéu información al
Ayuntamiento de Rota (goberna-
do por Roteños Unidos) para pos-
teriormente abrir un expediente
que termine en dar la propiedad
de esos más de 200"000 metros a
uno de los dos municipios"

El Consistorio chipionero ava-
la su reclamación en planos del
antiguo Ministerio de Obras
Públicas, en informes del Catas-
tro y en investigaciones de una
asociación cultural local. Por su
parte, el Ayuntamiento de Rota
alega que los terrenos, ya cons-
truidos. están contempladas en su
término municipal según los pla-
nes urbanisticos aprobados por
ambos consistorios y por la Jun-
ta. Los metros que reclama Chi-
piona están ya construidos con
hoteles y apartamentos, por lo que
pasarian a cobrar esos impuestos,
aunque el coste de la urbanización
fue de Rota, por lo que se abriria

un nuevo)itigio en este sentido"
En este sentido, el Ayuntamiento
chipionero pretende que si se les
reconoce el terreno el Consistorio
roteño devuelva con carácter
retroactivo ei importe de los
impuestos cobrados, mientras que
Chipiona se comprometeria a
pagar a Rota los gastos de urba-
nización y mantenimiento de la
zona.

El alcalde del municipio rote-
ños, Loren zo Sánchez Alonso, ha
querido zanjar el aparente males-
tar que existe entre las dos pobla-
ciones por el tema y ha enviado
«un mensaje de tranquilidad»a los
cilldadanos de amhos pueblos.

Sin embargo, afirmó que «el
Ayuntamiento de la ciudad veci-
na se ha precipitada, porque en
ningún momento ni al Consisto-
rio de Rota ni a este alcalde se han
dirigido para intentar analizar
cuales son las causas que ha cre-
ado esta situación».

Sámchez Alonso aclaró que des-
de Rota «ni hemos usurpada nada,
ni le hemos quitado nada a nadie».
y recordó que hace más de quin-
ce años la Junta de Andalucia
estableció ios limites de cada
población dentro del proyecto
turístico" «De modo que deberá
ser el Gobierno autonómico, res-
ponsabie en aquel momento dei
planeamiento de ese suelo, ei que
se pronuncie y ofrezca una expli-
cación, ya que ese sentimiento de
reivindicación no ha aparecido en
todo este tiempo»" El Gobierno andaluz se encargo del deslinde hace 15 años. I J. G"

El sectorpesqueromuestra
supreocupaciónantela
instauracióndehorarios

~---
P.A-SANLÚCAR

~ ------------------

El establecimiento de un horario
que regule la actividad pesque-
ra en el mar trae de cabeza a los
trabajadores del sector en la loca-
lidad de Sanlúcar" Los pescado-
res entienden que esto sólo vie-
ne a agravar más la situación en
la que se encuentran"

Hace unas semanas lo" profe"
si0l1aJf>Sdel sector hicieron saber
tanto a la alcRlel",a" lrorw C;arcí,,"
,como ai equipu de Gobienlo iocal"

Se creará una mesa

técnica con

representación de los

agentes implicados

su preocupación por «el momen-
to tan delicado que está viviendo
el caladero del Golfo de Cádiz en
los últimos tiempos» asi como su
inquietud «por el tema de los nue-
vos horarios de pesca que se pre-
tenele instamar para todos los bar-
cos que faenan en la zona»"

Con la intención de analizar
la realidad del sector asi como
los inconvenientes de esta nue-
va medida la alcaldesa. la direc-
tora general de Pesca de la Jun-
ta de Andalucía, Elvira Alvarez,
:r una representación de los pes-
cactores afectados se reunieron
ayer Los marineros explicaron
a Alvarez «que Sanlúcar tiene
unas caracteristicas diferentes
a la de otros puerios como pue-
den ser Isla Cristina o El Puerto
de Santa Maria" y que ellos pier-
den mucho tiempo en llegar y

Los pescadores se reunieron con la directora de Pesca de la Junta IL"V

volver a su base)'" Por ello, los
pescadores mostraron su con-
vencimiento de que serán los
grandes perjudicados si se lleva
a cabo esta medida"

[<;nla reunión se ha acordado

crear una mesa técn ica donde
estén representados todos los
agentes implicados para estudiar
el tema y poder llegar a un con-
senso que satisfaga a todas las
partes"

Climentpresenta
susdostomos
sobrelahistoria
deSanlúcar
--.----

LA voz SANLÚCAR

Narcíso Climent presentó en
el Auditorio de La Merced los
dos primeros tomos de una
colección de diez, sobre los
orígenes y la hístoria de San-
lúcar" Para la creación de sus
obras, Climent se ha centra-
do en el pueblo, en su des a-
rroJlo y en el proceso de
transformación sufrido por
la ciudad hasta convertirse
en lo que es hoy"

El primer tomo arranca
con los primeros documentos
que sobre el mnnicipio exis-
ten, y concluye a finales del
SIglo XVI, en la época medie-
vaL El segundo habla de la
época harroca y concluye con
el paso de la ciudad a manos
de la Corona.


